

## Acusación contra ministro Cornejo por caso Collique



El legislador Víctor Andrés García Belaunde (AP) anunció ayer la próxima presentación de una acusación constitucional contra el ministro de Transportes y Comunicaciones, Enrique Cornejo, por la entrega de los terrenos del Aeródromo de Collique para proyectos inmobiliarios, contraviniendo la ley que establece que las donaciones no pueden ser materia de uso para otros fines a los señalados por el donante.

### **Las preguntas**

“Cómo será de mafiosa y corrupta esta negociación que todo el proceso de venta se hace en estricto secreto, más secreto que la misma compra de armas por parte de las FF AA. Si no tienen nada que esconder por qué, entonces, actúan bajo la mesa”, señaló.

“Vamos a averiguar más, pero me dicen que Construcción Civil ya ingresó a los predios del Aeródromo de Collique”, agregó.

El parlamentario demandó al Poder Ejecutivo que “empiecen a publicar o enviar los contratos”. “¿A qué precio se ha vendido? ¿A los 22 dólares originales el metro cuadrado? Estos son terrenos reservados para los aterrizajes y quieren rematarlos cuando el Perú necesita aeropuertos, la PNP necesita una pista de aterrizaje para no estorbar el Jorge Chávez, la Marina y el Ejército igual, y la mejor pista del centro del Perú, que es Collique, la están rematando a precio de terreno agrícola, eso es un crimen de corrupción por el que el gobierno tendrá que responder en algún momento”, remarcó.

### **Segunda vez**

García Belaunde, por los considerando expuestos, anunció que denunciará constitucionalmente a Cornejo Ramírez “como en el primer periodo de Alan García fue denunciado por el caso de los dólares MUC”.

“En esos predios está inclusive la donación de Abelardo Quiñones, es decir, estos señores no creen ni en nuestros héroes. Y paralelamente vemos cómo Cofopri manejado por el secretario general del APRA nada menos, está vendiendo terrenos para los compañeros. Esto es un megafaenón. El denunciado sería Enrique Cornejo que ya fue denunciado por los dólares MUC en el primer gobierno aprista, recordemos”, concluyó.

### **“Caso debe ser debatido en pleno”**

Esperando tener la misma suerte que tuvo el Arzobispado de Lima en el reclamo de sus derechos, el ex presidente de la Asociación de Pilotos del Perú César Atala informó a EXPRESO que agotará todos los recursos judiciales para hacer respetar el derecho de la población referente al caso de los terrenos de Collique.

En ese sentido comunicó que hoy acudirá a la Comisión de Transportes del Congreso para lograr que su demanda sea incluida en la agenda del Pleno. “Nosotros ya hemos expuesto nuestros reclamos, ellos han incluido el caso en su agenda, sólo estamos a la espera de su aprobación para que pase a ser debatido en el Pleno y consigamos la intangibilidad de Collique”, declaró.